



Querida Familia de Schoenstatt internacional,

Abril 2012

Desde el año 2004 crece en Roma el Centro schoenstattiano de Belmonte. La bendición del Santuario Matri Ecclesiae, el 8.9.2004 nos hizo sentir la dimensión y la importancia que podría llegar a tener este centro internacional en la Iglesia universal. En la memoria quedaron registradas grandes imágenes: la larga procesión de las naciones, con sus banderas típicas y los cántaros, llenos de capital de gracias de la Familia <de Schoenstatt internacional, y el amor a la Iglesia, que se hizo visible en el encuentro con el Papa Juan Pablo II.

Con la construcción del Centro internacional de Schoenstatt en Belmonte, damos cumplimiento a la promesa que el obispo Tenhumberg, como Presidente del Generalpräsidium, le hizo a nuestro Padre: que se pueda experimentar Schoenstatt en el corazón de la Iglesia.

Bajo la responsabilidad del Instituto de Sacerdotes Diocesanos, se han construido hasta ahora el Santuario con la sacristía, una casa para el guardia y 5 departamentos, así como un lugar para las instalaciones técnicas. Entre tanto, ya hemos sorteado un procedimiento caro y arduo de autorización y considerables modificaciones debido a nuevas regulaciones de protección antisísmica. La mayor parte de las instalaciones exteriores con el sistema de riego ya está terminado y se encuentra a disposición para el público en la forma de un pequeño parque. En el otoño del año 2010 se comenzó la construcción de la casa para jornadas y alojamientos Domus Pater Kentenich. Hasta ahora está terminada la obra gruesa y se han adjudicado parte de los trabajos interiores.

Nos atrevemos a dar este gran paso porque creemos en la misión de Schoenstatt en Roma y porque estamos convencidos que el jubileo que tenemos por delante, puede y tiene que señalar esencialmente hacia una eficaz presencia de Schoenstatt en el centro de la Iglesia universal. Schoenstatt es una iniciativa divina para la renovación de la Iglesia y nada es más necesario para la Iglesia en este momento, que tales irrupciones espirituales.

Hasta el momento se han invertido unos 10 millones de euros en este proyecto de Belmonte. Generosos donantes han hecho esto posible. Pero la obra aun no está terminada. **Si encontramos 5.000 donantes que dieran 1.000 euros cada uno o 10.000 donantes que dieran 500 euros cada uno, o muchos pequeños donantes de todo el mundo, entonces podríamos celebrar la bendición en el año 2014.** Y aunque las contribuciones se distribuyeran a lo largo del próximo año, también serían una ayuda para nosotros. ¿Será posible lograr que cada año cientos o incluso miles de personas colaboren en este proyecto schoenstattiano orientado hacia el futuro, para la Iglesia? Algunos proyectos y campañas de donaciones seleccionados ofrecen, en concordancia con la situación financiera, la posibilidad de realizar aportes individuales. Estamos en condiciones de enviar mayor información a este respecto.

Hasta ahora, nuestro Instituto de Sacerdotes Diocesanos ha asumido la mayor parte del financiamiento de Belmonte. **Para esta etapa de las terminaciones dependemos urgente y más fuertemente que hasta ahora de la generosidad de los y las donantes de toda la Familia en todo el mundo. Desde ya agradecemos por el expreso apoyo a esta campaña de donativos a través del Consejo Internacional de la Obra de Schoenstatt y confiamos plenamente en la solidaridad de nuestra Familia. Cordialmente.**

Peter Wolf
Rector General

Donaciones para Belmonte en: **Matri-Ecclesiae Konto 400 5872; BLZ 570 501 20** Sparkasse Koblenz BIG:
MALADE 51 KOB; IBAN: DE 66570501200004005872